

Reflexionan sobre obra “Derecho y Comprensión”

La Comisión Estatal Electoral llevó a cabo la presentación del libro “Derecho y Comprensión”, autoría de Efrén Vázquez, Editor responsable de la revista Conocimiento y Cultura Jurídica; en la Sala de Sesiones del organismo, este 24 de marzo.

Las reflexiones sobre la obra estuvo a cargo de Rocío Arizbeth Garza, Profesora en la FACDYC y la UVM; Michael Gustavo Núñez, Director Consultivo y de Análisis Jurídico de la PGJNL; Omar Adolfo López, Abogado Asociado en *Cacheaux, Cavazos & Newton*; y del propio autor, Efrén Vázquez; mientras que la Consejera Electoral de la CEE, Claudia Patricia de la Garza, participó como moderadora.

En la primera intervención sobre el texto de ocho capítulos, Rocío Garza señaló que el ejemplar invita a la reflexión de una nueva visión para los operadores del derecho en su ejercicio.

“Es una obra que nos lleva a una nueva forma diferente de pensar el derecho, estimula la reflexión, reflexionar de cómo concebimos el derecho, cómo se enseña, y cómo los operadores jurídicos nos movemos en la praxis en la actualidad”, expresó.

Por su parte, Michael Gustavo Núñez destacó la riqueza bibliográfica que contiene la obra, la cual viene a llenar un espacio en la formación académica de los futuros abogados.

“Este libro es un diálogo con todo lo que hay, como debe ser un libro científico”, manifestó.

Posteriormente, Omar López consideró que el texto permite la comprensión del paso de la abogacía a la actualidad, ya que refiere fechas claves en la evolución del derecho.

“El libro resume el trabajo de muchos años, y de ensayos muy interesantes, el libro nos da bastante luz acerca de la interpretación”, sostuvo.

En tanto, Efrén Vázquez, explicó que a través de su obra intenta fomentar la comprensión e interpretación en el desempeño de los abogados.

“Las verdades del ámbito de la interpretación surgen de un diálogo racional, creo que la hermenéutica, que es una ciencia que se ocupa del fenómeno de la comprensión y de la interpretación correcta, es el gran olvido de las facultades de derecho”, declaró el autor.

A este evento acudieron el Presidente de la CEE, Mario Alberto Garza; las Consejeras Electorales, Miriam Hinojosa y Sara Lozano; el Consejero Electoral, Luigui Villegas; así como el Secretario Ejecutivo del organismo, Héctor García.